

24Jam

Sentuhan Tangan Babinsa Kelurahan Wonorejo Wujudkan Generasi Berkarakter dan Disiplin Tinggi

Arif Rido - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Feb 3, 2025 - 14:16



Surabaya – Babinsa Kelurahan Wonorejo, Koramil 0830-16/Tegalsari, Peltu Djumali dan Sertu Sudyanto, terus menunjukkan kepedulian mereka terhadap

pembinaan generasi muda. Salah satu bentuk nyata pengabdian tersebut adalah melalui kegiatan pembinaan teritorial dengan memberikan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dasar kepada para siswa SDN 01 Wonorejo.

Kegiatan yang berlangsung pada Senin (03/02) ini bertujuan untuk menanamkan kedisiplinan sejak dini kepada anak-anak sebagai calon penerus bangsa. Dengan pelatihan ini, diharapkan mereka tumbuh menjadi individu yang tangguh, berkarakter kuat, dan siap menghadapi tantangan masa depan.

Latihan PBB yang diberikan oleh Babinsa bukan sekadar latihan fisik, tetapi juga upaya membentuk sikap mental yang disiplin, bertanggung jawab, serta memiliki rasa kebersamaan dan kepemimpinan. Dalam kegiatan ini, para siswa diajarkan berbagai gerakan dasar baris-berbaris seperti sikap sempurna, hormat, hadap kanan/kiri, serta langkah tegap.

Menurut Peltu Djumali, kegiatan ini merupakan bagian dari pembinaan karakter generasi muda. "Anak-anak adalah aset bangsa. Jika sejak dini mereka sudah dibiasakan untuk disiplin dan taat aturan, maka kelak mereka akan menjadi generasi yang berkualitas, baik dalam kehidupan sehari-hari maupun dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara," ujarnya.

Kegiatan pelatihan PBB dasar ini bukan yang pertama kali dilakukan oleh Babinsa Kelurahan Wonorejo. Mereka berkomitmen untuk terus aktif dalam berbagai kegiatan pembinaan, baik di sekolah-sekolah maupun di lingkungan masyarakat, guna mewujudkan generasi yang berkarakter, berdisiplin tinggi, dan cinta tanah air.

Dengan adanya pelatihan seperti ini, diharapkan semakin banyak anak-anak yang memiliki kesadaran akan pentingnya disiplin dan tanggung jawab. Tidak hanya untuk kepentingan pribadi, tetapi juga demi kemajuan bangsa di masa mendatang.

Babinsa Kelurahan Wonorejo telah membuktikan bahwa melalui tangan mereka, generasi muda dapat dibimbing menuju arah yang lebih baik. Semangat pengabdian ini menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus bersama-sama membangun bangsa melalui pendidikan karakter yang kuat.